

# CONFERENCE DE SENSIBILISATION A LA SCIENCE

## LE BAR DES SCIENCES



### En marche vers les changements (globaux) ?

Qu'est-ce que les changements globaux ? Quelles en sont les conséquences du point de vue écologique mais aussi économique et social ? Comment avancer quand les scientifiques entre eux ne sont pas toujours d'accord ? Comment les citoyens peuvent-ils trouver leur place dans les débats et dans le choix des solutions à mettre en œuvre ? Quel est le rôle de chacun pour tenter d'avancer ensemble ?

Tous le monde connaît le problème du changement climatique, mais le problème est beaucoup plus vaste : les changements dits globaux concernent toutes les modifications majeures engendrées tant par les activités anthropologiques que par les facteurs naturels. Ils englobent tellement de paramètres et leurs conséquences peuvent être si variées, qu'il est nécessaire d'avoir une approche pluridisciplinaire pour agir.

La société actuelle trouve certains freins (politiques, économiques, sociétales) qui semblent empêcher d'avancer sur la question. Par ailleurs, les acteurs impliqués sont nombreux : les scientifiques, les politiques, les citoyens mais également les médias qui constituent un relais important entre ces acteurs.

Dans le but d'identifier quelle est le rôle de chaque acteur dans les actions à mener et quels sont les facteurs qui posent problème à l'heure d'avancer tous ensemble, venez participer et alimenter ce débat citoyen !



Les bars des sciences sont organisés par les Petits Débrouillards PACA, le collectif CorteX, l'IDEP (CNRS, EHESS, AMU) et l'Institut Pythéas (CNRS, AMU, IRD).

Les intervenants restent à définir définitivement

Ce bar des sciences aura lieu **le mardi 15 Octobre de 14h à 16h en salle de devoirs**. Si vous voulez participer avec une classe veuillez vous inscrire sur le document dédié au CDI ou par retour de mail.